

令和5年3月9日

卒業生保護者 各位

舟橋村立舟橋小学校
校長 松下 雅人

令和4年度卒業式におけるマスクの着用について（お願い）

軽暖の候 保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、厚生労働省では、マスクの着用について、3月13日より「個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることを基本」とし、学校においては「マスク着用の考え方の見直しは4月1日から適用することとし、それまでの間はこれまでの考え方に沿った対応をお願いする」としています。

つきましては、厚生労働省の発表及び舟橋村教育委員会の通知に基づきつつ、式場の設営状況を踏まえ、卒業式のマスクの着用につきましては、下記のとおりとしますので、ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

記

1 マスクの着用について

- ・卒業生については、マスクを外しての参加とします。卒業生の晴れやかな表情が見える式にしたいと思います。
- ・在校生は、マスクを着用します。ただし、「旅立ちの言葉」のときに、代表の子供たちは、マスクを外します。
- ・保護者の皆様は、マスクを着用されても外されても結構です。ただし、保護者席の座席間は十分な距離がとれないことをご理解ください。また、マスクを外されての会話はお控えください。
- ・教職員については、マスクを着用します。

2 その他

- ・式場は十分な換気を行います。
- ・今後の学校や地域の感染状況によっては、変更する場合がありますのでご理解ください。